

## Celebran Bastión Estudiantil en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Sábado, 15 Abril 2023 17:37

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 278



El ejercicio Bastión Estudiantil, que tiene como objetivo contribuir a la formación patriótica de los alumnos de la enseñanza Media Superior en la provincia, se realizó en Pinar del Río.

Víctor Manuel Hernández Abreu, jefe del departamento de trabajo patriótico y de preparación militar para la defensa en la Dirección Provincial de Educación, informó que el preuniversitario (IPU), y el Instituto Preuniversitario de Ciencias Exactas (IPVCE) Federico Engels constituyeron la sede central de la actividad.

Durante el ejercicio, que comenzó el 12 de abril pasado. los principales protagonistas han sido los alumnos de todos los centros preuniversitarios y de la Enseñanza Técnico Profesional del territorio, así como se destaca la participación de los integrantes del Minint, la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias que realizaron diferentes actividades.

Dentro de las acciones, encaminadas a la formación integral de los

## **Celebran Bastión Estudiantil en Pinar del Río**

Categoría: Educación

Publicado: Sábado, 15 Abril 2023 17:37

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 278

---

jóvenes, se destacan la exposición de los círculos de interés, del trabajo científico referido a la preparación para la defensa y las demostraciones de habilidades de la técnica canina, tránsito y viabilidad.

Además, realizaron visitas a museos, labores de higienización y trabajos en parcelas de autoconsumo

Este ejercicio, según aseguró Hernández Abreu, está dedicado al aniversario 62 de la creación de la Organización de Pioneros José Martí y al 61 de la Unión de Jóvenes Comunistas, así como constituye un homenaje a la victoria de Playa Girón